



Novedades de FAX: Mayo de 2020

20 de mayo de 2020

Lazy Dog Restaurant & Bar agradece a los conductores de autobuses de FAX por su papel de "trabajadores esenciales"

Los socorristas y los trabajadores esenciales han estado arriesgando sus vidas para ayudar a los residentes de Fresno a refugiarse en el lugar durante esta pandemia. Los conductores de autobuses de FAX son parte de ese grupo que han ayudado silenciosamente y desinteresadamente para que el transporte esté disponible para aquellos que más lo necesitan.

En reconocimiento a su dedicación, el [Lazy Dog Restaurant & Bar](#), ubicado en el Centro Comercial Villaggio en el norte de Fresno, brindó a nuestros conductores un almuerzo el jueves 14 de mayo de 2020. Los conductores que regresaban de sus rutas matutinas o se registraban para sus rutas vespertinas se encontraron con un delicioso almuerzo cuando entraron en la oficina de despacho de FAX.

Con respecto al almuerzo de Lazy Dog, el conductor Julius Hayes dice: "Estoy agradecido de que Lazy Dog haya pensado lo suficiente sobre nosotros para traernos el almuerzo porque somos los trabajadores esenciales olvidados. Somos los únicos en quienes confían los pasajeros para llevarlos a las citas médicas y a la tienda."



Los conductores de autobuses de FAX agradecen al equipo de Lazy Dog por su sabroso almuerzo y su amable gesto.

Actualización del nuevo coronavirus (COVID-19)

Como recordatorio, FAX está utilizando Facebook (www.facebook.com/FresnoFAX/) y Twitter (twitter.com/fresnoFAX) en “@FresnoFAX” para comunicar la información más reciente relacionada con COVID-19 durante estos tiempos de rápida evolución. Para obtener información más detallada, visite el sitio web de la Ciudad de Fresno en www.fresno.gov y el sitio web de FAX en <http://www.fresno.gov/fax>.

Últimas noticias: la ciudad extendió su ordenanza de refugio en el lugar hasta el 31 de mayo de 2020, y ahora se requiere que los pasajeros usen máscaras o cubiertas faciales en los autobuses de FAX.

FAX y Handy Ride continúan operando en un horario regular durante el horario de refugio en el lugar, con un horario nocturno reducido para Handy Ride. FAX continúa siguiendo los consejos de los funcionarios de salud pública y practica el distanciamiento social, limitando cada autobús a un máximo de diez personas a la vez. Se les pide a los pasajeros que



mantengan una distancia de 6 pies de otras personas en todo momento. Además del distanciamiento social, FAX solicita autoevaluaciones de pasajeros.

No suba al autobús si usted:

- Tiene fiebre (100.4F o más), siente calor o siente escalofríos
- Tiene tos persistente, dolor de garganta o secreción nasal
- Ha tenido contacto o ha pasado tiempo con un individuo infectado con COVID-19 sospechoso o conocido

Si tiene alguna de estas condiciones, vaya a su casa inmediatamente y aísle.

Cómo FAX protege a los conductores de autobuses y pasajeros de tránsito

Los pasajeros y los conductores de autobuses ahora deben usar máscaras o cubiertas faciales en todos los autobuses.

FAX está limpiando profundamente el interior de cada autobús todas las noches, limpiando cada superficie con suministros de limpieza aprobados por la EPA. FAX también está implementando desinfectantes nebulizadores en los autobuses. Los nebulizadores desinfectantes usan una niebla electrolítica que mata los gérmenes y virus dañinos. Piense en ellos como fuertes desinfectantes de habitaciones rociados en los autobuses de FAX. El equipo de limpieza durante la noche se asegura de que todos los conductores y pasajeros de FAX sean recibidos con un autobús limpio y desinfectado todas las mañanas.

FAX también está instalando barreras protectoras de plástico temporales en cada bus de FAX. Estas soluciones temporales serán reemplazadas por barreras permanentes este verano.

Qué pueden hacer los pasajeros de FAX para protegerse contra el nuevo coronavirus (COVID-19)

Aquí hay cosas que los pasajeros pueden hacer para continuar protegiéndose a sí mismos y a quienes los rodean:

- Use máscaras faciales o cubiertas en los autobuses y en las paradas de autobuses.
- Quédese en casa cuando esté enfermo.
- Evite tocarse la cara.
- Lávese las manos con frecuencia con agua y jabón durante al menos 20 segundos o use un desinfectante a base de alcohol con al menos 50% de alcohol.
- Cubra su tos o estornudo con un pañuelo desechable, luego tírelo a la basura. Si no tiene un pañuelo, tosa en la manga.
- Evite el contacto con personas enfermas.
- Mantenga una distancia de 6 pies de otras personas en todo momento.
- Use los dispensadores de desinfectante para manos sin contacto en los autobuses.

Mejoras en las paradas de autobús en las islas intermedias - ¡Proyecto completo!

En octubre de 2019, FAX comenzó un proyecto de \$ 2.2 millones compuesto por fondos federales, estatales y locales para actualizar dieciocho paradas de autobús ubicadas en islas intermedias en todo Fresno.

Fotos de antes y después de la parada en Fresno y Holanda



A pesar de la pandemia, el proyecto se completó con todas las mejoras. El proyecto proporciona un lugar accesible para que los pasajeros esperen el autobús. Se crearon nuevas rutas de viaje hacia y desde las paradas de autobús para pasajeros con movilidad reducida. Las mejoras específicas incluyeron la adición y ampliación de aterrizajes de paradas de autobuses de concreto, cortes de aceras y cruces peatonales. Además de las mejoras de accesibilidad, las paradas recibieron nuevas y hermosas comodidades, incluyendo refugios, bancos y recipientes de basura.

Fotos de antes y después de la parada en Cedar y Lane.



Más ganadores de tarjetas de regalo durante la divulgación pública de FAX

Antes de la pandemia de COVID-19, FAX realizó un amplio alcance a los pasajeros en tránsito para solicitar sus comentarios sobre los cambios de ruta de FAX propuestos. Para generar entusiasmo por participar en la encuesta de FAX, cada participante que envió una encuesta completada participó en un sorteo para ganar una de las seis tarjetas de regalo de Walmart o Target de \$ 100. El martes 10 de marzo de 2020 se realizó un sorteo al azar para seleccionar a los ganadores. Puede ver la cobertura de la selección de los ganadores en la página de Facebook de FAX. El mes pasado, presentamos a Priscilla Medina, una de las ganadoras de tarjetas de regalo.

Los ganadores afortunados segundo y tercero son:

Michael McKinney

Michael McKinney es nativo de Fresno. Solía viajar en autobuses de FAX cuando era más joven. Luego se mudó a Sacramento, pero ahora ha regresado a Fresno. Como veterano, Michael viaja con frecuencia por la Ruta 32 al Centro Médico VA en Fresno y Clinton. Michael también viaja en las rutas 41 y 28 con bastante frecuencia para visitar a su hermano y hermana.



Con respecto a los cambios en el servicio, Michael dice que los apoya. Ha visto cambios en la red general de FAX a lo largo de los años y cree que el FAX se está moviendo en la dirección correcta. El cumpleaños de Michael también fue en marzo, por lo que la tarjeta de regalo de \$ 100 fue como un regalo de cumpleaños inesperado. ¡Feliz cumpleaños Michael y gracias por viajar en FAX!

Kailei Walters

Kailei Walters nació en Hat Creek, California, y se mudó a Fresno alrededor de los 13 años. Ella ha estado usando autobuses de FAX durante los últimos dos años, con frecuencia usando las rutas de autobuses de FAX 12, 9, 1 y 39. Kailei usa estas rutas para llevar a sus hijos a la guardería, ir a la escuela e ir a trabajar. ¡Estas rutas hacen que su viaje diario sea mucho más fácil y le ahorra mucho dinero en gasolina! Kailei dice: "¡Gracias, FAX!"



Destacaremos los ganadores adicionales en los próximos boletines.